

Antrag Nr. 13-F-03-0090

Grüne

Betreff:

Folklore Festival auf dem Schlachthofgelände erhalten!
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 20.8.2013 -

Antragstext:

Das „Folklore“ Festival ist ein zentraler Bestandteil der Jugendkultur Wiesbadens. Es blickt auf eine 36-jährige Tradition zurück. Es ist weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt und ein wichtiger Imagefaktor für die Stadt.

Die Forderung einzelner Anwohner, die Musik bereits ab 20 Uhr auf Zimmerlautstärke zu reduzieren, gefährdet das Festival insgesamt.

Kein anderes Musik-Event in der Stadt Wiesbaden bietet dieses Maß an großstädtischer Jugendkultur und verbindet gleichzeitig Jung und Alt - denn nicht zu vergessen ist, dass das Festival seine Wurzeln in den 70-ern hatte und auch diese Altersgruppe zu den regelmäßigen Festivalbesuchern zählt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert,

sich uneingeschränkt für den Fortbestand des Festivals „Folklore“ auszusprechen und sämtliche Möglichkeiten auszuschöpfen, damit das Open Air-Festival auf dem Schlachthofgelände weiterbestehen kann.

Wiesbaden, 21.08.2013

Karl Braun
Sozialpolitischer Sprecher

Matthias Schulz
Fraktionsreferent